L'intensification de la coopération entre Canadiens et Soviétiques ne peut que profiter à l'ensemble des relations Est-Ouest.

Enfin, le Canada appuie la fonction de stabilisation que l'OTAN continue d'exercer dans les relations Est-Ouest, et se réjouit de la façon dont l'Alliance a favorisé et accueilli le changement en encourageant les forces qui, à l'Est, oeuvrent à la transformation de leur société. L'OTAN continuera à s'imposer, pendant encore bien des années, comme une entité politique utile et souple appuyant le dialogue permanent entre l'Est et l'Ouest.